

DEHOGA Connect

The poster features the DEHOGA CONNECT logo at the top left, with a stylized 'E' icon. Below it is the tagline 'Betriebliche Abläufe digital(er)leben!' in a blue banner. The date '17. APRIL' is prominently displayed in large black letters. Underneath, it specifies the location and time: 'VILLEROY & BOCH HAUPTVERWALTUNG, METTLACH • 11 - 18 UHR'. A central graphic shows a hand interacting with a glowing blue digital globe, with two inset images: one labeled 'ROBOTIK' showing a robotic arm, and another showing a plate of food. The DEHOGA SAARLAND logo is in the bottom right corner.

DEHOGA CONNECT
Betriebliche Abläufe digital(er)leben!
17. APRIL
VILLEROY & BOCH HAUPTVERWALTUNG, METTLACH • 11 - 18 UHR
*Die Veranstaltung für digitale Lösungen in
Gastronomie und Hotellerie. Save the Date!*

DEHOGA Connect: Die Veranstaltung für alle Gastronomen und Hoteliers im Saarland zum Thema Digital (er)leben!!!

Der DEHOGA Saarland veranstaltet gemeinsam mit seinem starken Partnernetzwerk eine Veranstaltung für alle Gastronomen und Hoteliers im Saarland unter dem Motto:

DEHOGA CONNECT: DIGITAL (er)leben.

Dabei können alle Interessierten selbst ausprobieren und erleben, wie sich der betriebliche Alltag durch digitale Tools einfacher und effizienter gestalten lässt. Ebenso gibt es spannende Vorträge, z.B. zur Cybersicherheit, Contenterstellung in Social Media und vielen anderen wichtigen und betrieblich relevanten Themen. Die Experten stehen für alle Fragen Rede und Antwort!

Die Veranstaltung findet ab 11 bis 18 Uhr in den schönen Räumen der Hauptverwaltung der Fa. Villeroy & Boch in Mettlach statt.

Nähere Informationen folgen bald!

Beginn:

Mittwoch, 17. April 2024, 11:00 Uhr

Ende:

Mittwoch, 17. April 2024, 18:00 Uhr

Veranstaltungsort:

Mettlach

Deutschland

Website & Anmeldung:

[https://www.dehogasaar.de/termine/dehoga-connect-die-veranstaltung-fuer-alle-gastronomen-und-hoteliers-im-saarland-zum-thema-digital-\(er\)leben!!!/](https://www.dehogasaar.de/termine/dehoga-connect-die-veranstaltung-fuer-alle-gastronomen-und-hoteliers-im-saarland-zum-thema-digital-(er)leben!!!/)